

健感第3248号

令和3年2月12日

寝屋川 平和と市民自治の会

世話人 福井 朗 様

寝屋川市長 広瀬 慶輔



要望書への回答について

令和3年2月1日に提出いただきました要望書につきまして、別紙のとおり回答します。

〒572-0838 大阪府寝屋川市八坂町28番3号

寝屋川市健康部新型コロナウイルス感染症対策室

担当：豊山、竹中

TEL 072-829-1210(直通)

E-mail corona@city.neyagawa.osaka.jp

寝屋川 平和と市民自治の会 要望書に対する回答

要望事項	回答	担当課
質問項目		
1 寝屋川市は、他市に比べて、新型コロナウイルス感染率が高いとの報道もあります（2021年1月8日日本経済新聞電子版）。感染率が高い要因は何だと分析されていますか。	大阪府内において、他市と比較し感染率が高いということはありません。	新型コロナウイルス感染症対策室
2 同じく、寝屋川市の死亡率も高いのではないか、という疑念も市民の間には広がっています。死亡者の急増をどのように分析されていますか、教えてください。また、寝屋川市内の死亡者数、とりわけ昨今指摘されている、搬送先が見つからず死亡した方や、自宅待機中に亡くなった方はどれだけいらっしゃるのでしょうか。実際の状況を教えてください。	本市において、令和2年12月から感染者の増加に伴いお亡くなりになる方も増えていますが、これは全国、大阪府においても同様です。 また、本市内の死亡者数（令和3年1月末現在）は30名です。なお、搬送先が見つからず亡くなった方や新型コロナウイルスを直接の原因として自宅で亡くなった方はいません。	新型コロナウイルス感染症対策室
3 寝屋川市では、本日から3月末まで、特別養護老人ホームに対する「社会的検査」を実施することになっていますが、実際の運用に当たって、全ての施設が協力されているのでしょうか。	一部ご協力いただけていない施設があります。	新型コロナウイルス感染症対策室
4 新型コロナワクチン接種を自治体の責任で行うことになっています。保健所としても大変負担がかかることになっていると思いますが、寝屋川市は「3月末から高齢者向けに接種ができるか？」というアンケートに対して、「できる」と回答しています。（2021年1月29日MBSテレビ）。1月臨時市議会で、約2.5億円の予算が決定されたところですが、会場整備他、市単独の予算の持ち出しあはない、という判断でしょうか。また、医療機関・福祉施設等に従事する職員の方々に対して、一律に接種を強要するようなことはありませんか。	会場整備など市単独の予算の支出はない方向で調整をしているところです。また、医療機関・福祉施設等に従事する職員の方々に対して、一律にワクチン接種を強要することはありません。	新型コロナウイルス感染症対策室
要望項目		
1 全市的なPCR検査、とりわけ医療・介護・福祉施設で働く職員や入院・入居者、子ども達と日々濃厚接触を余儀なくされる学校関係者などが、PCR検査を受けられるような体制を至急つくってください。1月22日の厚生労働省事務連絡「医療機関・高齢者施設等における無症状者に対する検査方法について」によれば、「引き続き…高齢者施設等に対する重点的な検査について、対応の再徹底をお願いします。」とあります。職員の方々の検査だけでは不十分です。また、市のホームページには、市役所内の感染状況も掲載されています。日常的に市民と接する市職員の方々も、感染前に検査を受けられるようにしてください。	検査の拡大については、国・府等の対応状況を勘案し、必要に応じて検討してまいります。	新型コロナウイルス感染症対策室
2 コロナ対策の最前線で奮闘されている寝屋川市保健所職員の皆さんはじめ、関係者の皆さんの命と健康を守るために、必要な予算措置をとるよう、何度も大阪府や国にも要望をあげてください。	国や大阪府に対しては、必要に応じて要望等の対応をしてまいります。	新型コロナウイルス感染症対策室
3 新型コロナワクチン接種については、その効果・副反応に対する疑問を持っている市民も数多くいます。1月30日NHKニュースによれば、大阪府アンケート調査で「ワクチン希望」は6割です。ワクチンの副反応に関する情報が決定的に少ない中で、決して、接種を強要したり、接種を誘導するようなことのないように、丁寧な指導をしてください。	ワクチン接種に関する副反応等の情報については国・大阪府等の情報収集に努め、適切に周知して参ります。 また、ワクチンを強要したり、誘導することはできません。	新型コロナウイルス感染症対策室